

Le pouvoir des fleurs

Cachan vient d'obtenir le renouvellement de sa labellisation 4^e fleur par le jury du Conseil national des villes et villages fleuris grâce à l'effort conjugué des services municipaux ainsi que des habitant-es avec, notamment, le permis de végétaliser ou encore le concours des Balcons et jardins fleuris.

Place aux femmes

La Ville lancera un appel à idées auprès des Cachanais-es pour qu'ils proposent le nom d'une personnalité féminine à attribuer au futur parvis de l'écoquartier. Cette démarche s'inscrit dans une volonté de donner, dans l'espace public, une pleine visibilité aux femmes qui ont marqué l'Histoire. En 2021, le square des poulets a ainsi été renommé square Adrienne-Bolland en hommage à cette Cachanaise, aviatrice et résistante française.

Nouveau campus Cachan

L'école d'ingénieur-es Ecam-EPMI s'installera prochainement sur le campus Cachan. L'arrivée de cet établissement d'enseignement supérieur succède à celle de l'EPF, école d'ingénieur-es, qui a investi l'emblématique bâtiment d'Alembert anciennement occupé par l'École normale supérieure (ENS). De même, Aivancity, la première école de l'intelligence artificielle et de la data, a ouvert ses portes sur le campus en septembre 2021. Enfin, le projet de réhabilitation du restaurant universitaire du Crous a été lancé. Il comprendra des travaux de rénovation énergétique et d'agencement des espaces afin d'en faire un véritable lieu de vie étudiante.



© Henri Perrot

Révolution énergétique

L'inauguration de la pose des panneaux photovoltaïques sur les toits de l'école élémentaire La Plaine aura lieu au printemps. 363 panneaux photovoltaïques ont été installés par La coopérative Sud Paris Soleil pour une surface totale de 620 mètres carrés. Le système devrait produire l'équivalent de 100 000 kwh/an, soit la consommation annuelle de 30 foyers cachanais.

